

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Christoph **Jäger**, Dylan Müller, Jan Zborowski (Gelb), Kolleginnen und Kollegen

betreffend **Ausbau des öffentlichen Verkehrs zu Schulen**

In vielen Regionen Österreichs ist der öffentliche Verkehr noch nicht so gut ausgebaut. Viele SchülerInnen werden mit dem Auto zur Schule gebracht, was zu vielen und unnötigen Abgasen führt.

**Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden
ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:**

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, den öffentlichen Verkehr zu Schulen hin auszubauen und zu fördern, um SchülerInnen die Anreise mit Bus bzw. Bahn zu ermöglichen.